



Le 9 juin 2017

Bilan sécurité routière Mai 2017

L'insécurité routière en mai 2017 dans le Doubs :

<i>Indicateur de suivi</i>	<i>Mai 2016</i>	<i>Mai 2017</i>	<i>Tendance</i>
Accidents	26	31	+ 5
Tués	3	5	+ 2
Blessés	29	30	+ 1

En mai 2017, le département du Doubs enregistre une nette hausse de l'insécurité routière. En effet, pour ce seul mois, **on dénombre 5 personnes tuées** sur les routes du Doubs.

Il faut rester vigilant et lutter contre les comportements à risque de certains usagers de la route, la vitesse restant la première cause d'accidents mortels dans le département du Doubs.

L'insécurité routière durant les cinq premiers mois de l'année 2017 dans le Doubs :

<i>Indicateur de suivi</i>	<i>Du 01/01 au 31/05/2016</i>	<i>Du 01/01 au 31/05/2017</i>	<i>Tendance</i>
Accidents	119	110	- 9
Tués	18	8	- 10
Blessés	134	129	- 5

Avec l'arrivée des beaux jours, différentes actions ont été mises en place à l'égard des utilisateurs de deux roues par les forces de l'ordre afin de les sensibiliser sur les règles de prudence élémentaires à adopter. Tout au long de la période estivale, des contrôles fréquents et coordonnés seront organisés sur les axes de circulation du département pour la sécurité de tous.

Être un conducteur responsable, c'est ne pas se mettre en danger, ni menacer la vie d'autrui par un comportement inadapté.

Seules la mobilisation et la responsabilité de tous permettra de rendre nos routes plus sûres.

Service départemental de la communication interministérielle :

□ : pref-communication@doubs.gouv.fr